

El Paso Times

Miércoles 27 de Junio del 2007

Reportan la violación y asesinato de otra mujer en Juárez

Marisela Ortega Lozano

http://www.elpasotimes.com/spanish/ci_6243590

JUAREZ - El cadáver de una mujer, aparentemente ultrajada sexualmente, fue hallado la mañana de este miércoles, en una colonia al sur de una ciudad tristemente célebre por la serie de violaciones y homicidios contra mujeres durante los últimos 14 años.

Según informes de las autoridades judiciales, la víctima, de entre 20 y 25 años y todavía sin identificar, tenía señales de golpes severos en el rostro, así como orificios de bala.

De acuerdo con agencias noticiosas, los vecinos del sector comentaron que en esa unidad habitacional pulula un gran número de pandilleros, pero no aportaron más datos en torno a este nuevo feminicidio.

Este nuevo hecho sangriento se registró en la colonia Insurgentes, en un callejón del Donato Guerra, sitio en donde hace apenas más de un mes fue degollada otra mujer, de acuerdo con reportes periodísticos.

Este incidente ocurre justo al regreso del Alcalde de Juárez, Héctor Murguía, de un viaje a Francia, en donde acompañó al Gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, adonde acudieron supuestamente para atraer más inversiones.

El ilícito se presentó también a menos de un mes de llevarse a cabo el Programa "Después de las 10, en Casa es Mejor", tendiente a prohibir a menores de edad en andar sobre la vía pública en la noche, supuestamente para mejorar la seguridad en la ciudad.

"Juárez es la frontera más segura de toda la República Mexicana", ha reiterado el Alcalde de Juárez, quien este próximo 10 de octubre entrega su mandato a quien sea electo en las elecciones de este domingo 1 de julio.

De acuerdo con reportes periodísticos, 15 mujeres han sido asesinadas en la fronteriza Ciudad Juárez en lo que va del año, sin que la mayoría de los asesinatos hayan sido resueltos.

De igual manera, varios agentes policíacos han sido ejecutados al estilo de la delincuencia organizada, a plena luz del día, así como civiles, además de que 17 internos del Centro de Readaptación Social para Adultos han muerto a raíz de enfrentamientos entre pandillas, en lo que va de actual gestión administrativa municipal, de acuerdo con los archivos periodísticos.